

## 9:1-Auswärtsdemonstration

Geschrieben von: Fabian Mades

Freitag, den 28. März 2014 um 16:57 Uhr -

---



Alle Spieler der 4. Herren steuerten jeweils einen Einzelsieg und einen Doppelerfolg zum hervorragenden 9:1-Meisterschaftssieg gegen Hundheim-Bell 3 am 12. Oktober bei. Schon in den drei Doppeln zu Beginn mussten die Dichtelbacher nur insgesamt zwei Sätze abgeben. In den Einzeln zeigten dann Karl-Heinz Grundke, Florian Wittek, Manfred Franz (Foto), Günther Holocher, Günter Emmel und Norbert Ballbach den Hundheimern die Grenzen auf, sodass der Gastgeber lediglich einen einzigen Ehrenpunkt erzielen konnte.